

Kunjungan Kerja Presiden RI ke Kawasan Danau Toba, Menteri Perhubungan Tinjau Pelabuhan Muliaraja Napitupulu Balige

Karmel - TOBA.JURNALIS.ID

Feb 1, 2022 - 22:13



Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Juru Bicara Kementerian Perhubungan Adita Irawati, Kepala BPTD Wil II Sumatera Utara Batara, Koorsatpel Pelabuhan Penyeberangan Balige Marudut L Tobing

TOBA-Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi bersama Juru bicara Kementerian Perhubungan Adita Irawati dan Kepala BPTD Wil II Sumatera

Batara meninjau 13 pelabuhan penyeberangan yang telah dibangun Kementerian Perhubungan dalam rangka mendukung sektor pariwisata di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba, Sumatera Utara, Selasa (1/2/2022).

Kedatangan Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi kesejumlah Pelabuhan Penyeberangan salah satunya Pelabuhan Muliaraja Napitupulu Balige untuk memastikan pelabuhan telah siap untuk melayani penumpang yang rencananya akan diresmikan Presiden RI Joko Widodo Besok

"Saya mengecek pelabuhan untuk memastikan sejumlah pelabuhan ini telah siap untuk melayani konektivitas di wilayah Danau Toba sekitarnya. Ini harus dipastikan bisa melayani dengan baik untuk mendukung kawasan strategis pariwisata nasional yang tengah dikembangkan," Kata Menhub Budi Karya dalam Keterangan presnya

Dalam keterangan tertulisnya, Budi Karya Sumadi juga menyampaikan, dalam rangka menyambut kedatangan Presiden ke Kawasan Danau Toba yang dijadwalkan selama dua hari, "Kita akan mempersiapkan apa saja yang telah dibangun oleh Kemenhub di Danau Toba.

Saat ini Indonesia memiliki lima program super prioritas pariwisata, diantaranya Danau Toba. Oleh karenanya, Kemenhub diperintahkan untuk memastikan bahwa Destinasi Wisata Danau Toba akan dilengkapi dengan prasarana dan sarana yang baik.

"Kita memiliki Toba yang indah, Toba yang sejuk. Oleh karenanya kita membangun 13 Pelabuhan Penyebrangan dan 5 kapal yang kita bangun dan Pelabuhan itu menghubungkan dari titik sekeliling Danau Toba menuju Pulau Samosir," Sebutnya

Diakui Budi Karya Sumadi, selama ini akses menuju Samosir dilayani dengan kapal-kapal yang tidak safety dan tidak memiliki kapasitas yang memadai. Oleh karenanya, Kemenhub membangun 13 pelabuhan yang governance, safety, tapi juga menarik.

"Pelabuhan-pelabuhan dibangun bertujuan untuk mendukung Destinasi Pariwisata Kawasan Danau Toba, kita juga menginginkan sebagai Daerah Tourist Destination (tujuan turis) kita juga harus melayani secara baik. Oleh karenanya, kita sudah menyiapkan ada beberapa pasilitas. Saya sudah ke Ajibata, Ambarita, Simanindo dan Tigaras dan hari ini ke dua tempat yakni Balige dan Muara," ungkapny. (Karmel)